



PROYECTO TAMARIU

Parcela edificable con proyecto para villa de lujo en Tamariu, Costa Brava

Descubre esta exclusiva oportunidad para construir la casa de tus sueños en una de las zonas más codiciadas de la Costa Brava. Ubicada a solo 15 minutos a pie de la paradisíaca playa de Tamariu, esta parcela edificable cuenta con un anteproyecto que permite la construcción de una villa unifamiliar de amplias dimensiones, diseñada para maximizar el confort y el estilo de vida mediterráneo. El proyecto incluye una piscina privada, ideal para relajarse y disfrutar de la privacidad de este entorno único.

Además de su proximidad a la playa, la parcela se encuentra cerca del encantador paseo de Tamariu, donde se pueden encontrar numerosos restaurantes de alta calidad para disfrutar de la famosa gastronomía de la región. La playa de Tamariu es conocida por sus aguas cristalinas y su arena dorada, y el emblemático camino de ronda ofrece vistas incomparables, recorriendo los acantilados y calas que caracterizan la belleza natural de la Costa Brava.

Si estás buscando una ubicación que combine la tranquilidad y la exclusividad, esta parcela en Tamariu es la opción ideal. Con la posibilidad de construir una villa moderna y espaciosa, podrás disfrutar del lujo y el encanto de la Costa Brava en un entorno verdaderamente inigualable.

La Costa Brava, situada en el noreste de Cataluña, es uno de los destinos más cautivadores del Mediterráneo, famoso por sus paisajes escarpados, playas de aguas cristalinas y encantadores pueblos pesqueros. Extendiéndose a lo largo de la provincia de Girona, esta costa combina naturaleza, cultura y gastronomía en un entorno de belleza inigualable, atrayendo tanto a viajeros que buscan relajación como a aventureros apasionados por explorar.

Esta región es conocida por sus calas escondidas y playas de arena dorada, muchas de ellas rodeadas de frondosos pinos y formaciones rocosas que emergen del agua, ofreciendo un contraste espectacular entre el azul del mar y el verde del paisaje. El famoso camino de ronda, una red de senderos costeros, invita a los visitantes a recorrer la costa a pie, revelando vistas impresionantes y acceso a pequeñas calas escondidas que solo se pueden descubrir caminando.

La Costa Brava también es hogar de encantadores pueblos medievales, como Pals y Peratallada, y pintorescas localidades marineras como Cadaqués y Calella de Palafrugell, que han mantenido su autenticidad a lo largo del tiempo. La región también es cuna de la creatividad, siendo el lugar donde el célebre artista Salvador Dalí encontró inspiración para algunas de sus obras más icónicas. Su legado puede explorarse en el Triángulo Daliniانو, con museos y lugares como el Teatro-Museo Dalí en Figueres y su residencia en Portlligat.

Por último, la Costa Brava es un paraíso gastronómico. Desde los restaurantes con estrellas Michelin hasta las tradicionales tabernas locales, la cocina de esta región se basa en ingredientes frescos y de

Operación	Venta
Tipo	Terreno
Municipio	Baix Empordà
Terreno	1.480 m ²

320.000 €



En
trámite